
Bekanntmachung in Bezug auf die folgenden 

Open End Turbo Bull Optionsscheine 
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH 

bezogen auf  
Fortive Corporation 

(DE000GC9U1G9; DE000GC9U1D6) 

Die Fortive Corporation hat heute bekanntgegeben, dass sie die Ausgliederung ihres Segments 
Industrial Technologies durch die Abspaltung der Vontier Corporation abgeschlossen hat. Der 
Handel mit Aktien der Vontier Corporation sollte am 9. Oktober 2020 an der New Yorker Börse 
aufgenommen werden. Im Zusammenhang mit der Ausgliederung sollten die Aktionäre der 
Fortive Corporation zum heutigen Tag für je fünf Stammaktien der Fortive Corporation, die 
zum Geschäftsschluss am 25. September 2020 gehalten wurden, zwei Stammaktien der Vontier 
Corporation erhalten. 

Da eine Anpassung der Bedingungen der Wertpapiere nach billigem Ermessen der Goldman 
Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, als Berechnungsstelle für die Open End 
Turbo Bull Optionsscheine (die "Wertpapiere") nicht zu einem wirtschaftlich angemessenen 
Ergebnis führen würde, kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die nachstehend 
in den Tabellen genannten Wertpapiere mit Wirkung zum 12. Oktober 2020 (der "Kündi-
gungstag") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen.  

Der nachstehende Kündigungsbetrag für die jeweiligen Wertpapiere wurde auf Basis des zuletzt 
für die Fortive Corporation von der New York Stock Exchange am 8. Oktober 2020 veröffent-
lichten Preises bestimmt: 

ISIN Kündigungsbetrag 

DE000GC9U1G9 EUR 1,36 

DE000GC9U1D6 EUR 1,05 

Frankfurt am Main, 9. Oktober 2020 

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt 



Notice relating to the following 

Open End Turbo Bull Warrants 
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH 

linked to  
Fortive Corporation 

(DE000GC9U1G9; DE000GC9U1D6) 

Fortive Corporation has announced today that it has completed the separation of its Industrial Tech-
nologies segment through the spin-off of Vontier Corporation. Vontier Corporation were to begin 
trading on the New York Stock Exchange on 9 October 2020. In connection with the separation, 
Fortive Corporation shareholders today received two shares of common stock of Vontier Corpora-
tion for every five shares of Fortive Corporation common stock held at the close of business on 
25 September 2020.

As in the reasonable discretion of Goldman Sachs International, Frankfurt Branch, as calcula-
tion agent for the Open End Turbo Bull Warrants (the "Securities") an adjustment of the terms 
and conditions of the Securities is not expected to produce a commercially reasonable result, 
Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the Securities listed in the tables below 
with effect to 12 October 2020 (the "Termination Date") in accordance with the terms and 
conditions underlying these Securities. 

The following termination amount in relation to the respective Securities has been determined 
on the basis of the last price published for Fortive Corporation by the New York Stock Ex-
change on 8 October 2020: 

ISIN Termination Amount 

DE000GC9U1G9 EUR 1.36 

DE000GC9U1D6 EUR 1.05 

Frankfurt am Main, 9 October 2020 

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt 


